
13. Sitzung des Kreistages am 18. Juni 2018 

- Fragen zur Fragestunde -  

 
 
 
 

Frage der Fraktion Gießener Linke: 

 

 

Vorbemerkung:  

Die EU Verordnung 2016/679 - Datenschutz-Grundverordnung, wurde am 27. 

April 2016 vom europäischen Parlament verabschiedet und trat gut zwei Jahre 

später, am 25. Mai 2018 in Kraft. 

 

 

Seit wann wurden welche Maßnahmen seitens der 

Verwaltung unternommen, um den Anforderungen der 

Richtlinie gerecht zu werden? 

 

 Zusatzfrage: 

 

Welche Aufgaben und Probleme sind noch nicht 

umgesetzt und wann ist in etwa mit einer voll-

ständigen Umsetzung zu rechnen? 

  
 

  

 

 

Frage der Kreistagsabgeordneten Ursula Häuser: 

 

Vorbemerkung:  

Ich habe erfahren, dass die im derzeit gültigen Schulentwicklungsplan festgelegte 

Zügigkeit an der Dietrich-Bonhoeffer-Schule in Lich (5-zügig) zum kommenden 

Schuljahr 2018/2019 nicht eingehalten werden soll. Der neue Jahrgang 5 soll 

nach meiner Information 6-zügig sein. Dies bedeutet eine Abweichung vom 

Schulentwicklungsplan.  

 

 

Wie haben sich die Schülerzahlen an den Schulen des 

Landkreises Gießen vor dem Hintergrund vorhandener 

Räumlichkeiten in den letzten 5 Jahren entwickelt und 

welche Herausforderungen und Schlussfolgerungen 

ergeben sich daraus für die Schulentwicklung für die 

kommenden 3 Jahre?  

 
 
 
 



1. Zusatzfrage: 

 

Wenn es Abweichungen gibt: An welcher der Schulen 

wurden zu welchem Schuljahr die im Schulent-

wicklungsplan festgelegten Zügigkeiten mit welcher 

Begründung durch Ausnahmegenehmigungen in den 

letzten 5 Jahren überschritten? 

 

2. Zusatzfrage: 

 

Wie stellt der Landkreis Gießen zukünftig sicher, dass 

die festgelegten Zügigkeiten eingehalten werden, um 

kostspielige Neu- bzw. Erweiterungsbauten zu 

vermeiden? 

 

 

  

 

Frage des Kreistagsabgeordneten Frederik Bouffier: 

  

Vorbemerkung: 

Der Gießener Anzeiger berichtete am 19. April 2018 unter dem Titel „Adolf-

Reichwein-Schule: Kleinsportfeld zum Kissel-Abschied“ davon, dass im Zuge der 

Einweihung des 7. und 8. Bauabschnittes der Adolf-Reichwein-Schule 

Schuldezernentin Dr. Schmahl erneut die Zusage zum Bau eines Kleinsportfeldes 

gemacht habe.  

 
 

Wurde die Zusage des konkreten Projektes „Kleinsportfeld an 
der Adolf-Reichwein-Schule“ in Pohlheim im Vorfeld im 
Kreisausschuss besprochen? 

 

1. Zusatzfrage: 

 

Wann kann  mit der Fertigstellung der Prioritätenliste für 
„Bewegungsmöglichkeiten auf den Außengeländen der 
Schulen im Landkreis Gießen“ gerechnet werden?  
 

2. Zusatzfrage: 

 

Sollte die Prioritätenliste bereits fertig sein, wann 

wird sie dem Kreistag und den Ausschüssen 

vorgelegt beziehungsweise warum ist dies noch nicht 

geschehen?  

 

 


